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＜点鐘＞　� 安藤亨会長
＜ソング＞　君が代　我等の生業
＜お客様ご紹介＞� 安藤亨会長
　安藤登パスト会長夫人　安藤美恵子様→「お別れの
会の参加、お手伝いありがとうございました。35周
年の途中で名前を呼ばれて、こちらに寄り道したと
思っています。ロータリークラブが大好きでした」。

＜祝い事＞　� 古澤親睦委員長
夫人誕生　�安藤亨会長、白井会員、中島眞一会員、

井上勇会員、吉田会員の奥様
会員入会　碓井会員、玉井会員、大矢会員

＜会長報告＞　� 安藤亨会長
　先に、理事会の報告をいたします。
・�事務局の携帯電話の件　次年度よりクラブ名義の
携帯電話を1台用意することが承認可決されまし
た。
・�新会員の件　親松裕明様が次年度7月1日付けで入
会いたします。

　以下、会長報告です。
1.��2013･14年度GSE派遣チーム帰国報告会・解団式
のご案内
　6/14（金）　18：00～20：00　新横浜国際ホール

安藤志子ロータリー財団委員長、会長、幹事で出
席いたします。
2.�2015～16年度ガバナーノミニー被指名者確定宣言
　横浜RC　箕輪敏彦氏に確定しました。
3.�2013～14年度インターアクト役員研修会開催の件

6/8（土）　15：20～16：50　痩真女学校中学部･高等
学部　顧問教師、会長幹事で出席いたします。
4.�クラブ事務局員連絡会開催の件

6/6（木）　 16：00～17：00　メモワールプラザソシ
ア21 新盛さんが出席いたします。
5.��効果的なロータリークラブとなるための活動計画
の指標　次年度小塚会長･中村幹事に依頼いたし
ます。

＜幹事報告＞　� 中島健児幹事
＊会報着　新川崎RC　�
＊文書着　川崎麻生RC　
＊その他
・ロータリーの友　英語版が届いております。

＜ニコニコ委員会＞　� 嶋委員
　安藤美恵子様→「主人の告別式には大変お世話に
なりました。大好きだった百合丘ロータリークラブ
の皆様に、主人に代わりましてお礼を申し上げます。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1675回	  5 月28日	 会員卓話　鈴木清会員

第1676回	  6 月 4 日	 本年を省みて　会長エレクト･クラブ奉仕･職業奉仕委員会

第1677回	  6 月11日	 本年を省みて　新世代・社会奉仕・国際奉仕委員会	
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長い間ありがとうございました」。当クラブより　
安藤亨会長→「久しぶりの例会場です。残りわずか
よろしくお願いします」。中島健児幹事→「碓井会員、
本日のプログラムよろしくお願いします」。以下、
感謝をこめてニコニコへ。安藤志子会員、井上久会
員、井上勇会員、鴨志田会員、靏丸会員、中島眞一
会員、中村会員、浅沼会員、佐々木会員、佐藤会員、
白井会員、鈴木文夫会員、玉井会員、碓井会員、渡
邊会員、山口会員、結城会員、阿久澤会員、嶋会員。

＜出席委員会＞　� 玉井委員長

＜青少年交換学生報告＞　� 白井カウンセラー
　禹有珍さんからメールがありました。「おかげさま
で、バンクーバーに到着しました。ホームステイ先
の家族は親切でご飯もおいしいです。まだ慣れてい
ないですが、一生懸命勉強しようと思っています」。

＜米山奨学委員会＞　� 粕川委員長
　木庭会員→「3月のお誕生日プレゼントいただき、
ありがとうございました」。山口会員からもいただ
きました。

＜会員卓話＞　� 碓井会員
　本日は次年度に奉仕委員会の出席委員に内定して
いることから、クラブ創設の中野特別代表の、手続
き要覧をもとに話してくれた内容に触れてみたいと
思います。どこの会でも同じですが、出席しなけれ
ば何も分からないし、何もできません。忙しい人、
寸暇を惜しむ人達の集まりで、全員出席する事を前
提に100％の出席が要求されます。休まなければな
らない時は、他クラブへ出席するメークアップをし
ます。メーク先も現在では相当拡大され、理事会の
認める範囲も緩やかですので、事前に分かれば相談
して出席免除措置などをしてクラブの出席率を上げ
るようご協力をお願いしたいものです。

　創立3年目の時に出席率100％を1年間頑張った事
がありましたが、その目標が破られる時にたまたま
欠席した人の精神的な負担が重くなる、という問題
もありました。今であれば社会奉仕部門のパトロー
ル、新世代奉仕部門のインターアクトクラブ、青少
年交換などの事業参加も立派なメーク対象なので、
そちらへの支援をお願いできたのかもしれません。
職業奉仕部門でも、職業関係の団体組合・協議会な
ども認定される場合があるのでご相談ください。
　私は、3年間は休まず付き合って、3年過ぎてもつ
まらないと思ったら辞めてもよい、と言われ入会し
ました。3年間休まず通えば生活のリズムが出来今
では慣れました。35年間メークを含め100％出席と、
馬鹿な記録と思っていますが何よりも健康だった事
に、そして何時も母に感謝しています。現在は麻生
病院の菅院長先生が会員でおられますが、無理のな
い範囲で健康についての知識を教えていただければ
出席率が上がると思います。若い人達は色々奉仕分
野でメークして、65才以上でしたら年齢とRC歴を加
えた数が85以上になると、理事会に書面で依頼すれ
ば出席免除になります。制度を利用して出席率を上
げる事に協力してください。
　チャーターナイトが最初のイベントだったと思い
ます。昭和53年5月10日に創立総会、1年後の昭和54
年4月29日に認証状伝達式が行われました。式典に
は当時小学校の教員になったばかりの娘と女房が手
伝ってくれましたが、今年の3月に定年退職となり
35年の歴史を感じました。聖マリアンナ医科大学の
隅に記念植樹をした記憶があります。
　拡大では、10年目に会長を引き受けた時にガバナ
ー公式訪問の懇親会で子クラブを作る話となり、15
年目の際にと言った事から、15周年事業として子ク
ラブ創立、認証伝達式の事業実施など、当時年度の
スタッフに依頼、準備のお願いをしました。先ずク
ラブ会員全員に1人でも多くの推薦を願い面接する
などして、平成4年2月21日創立総会、平成4年3月31
に、川崎百合丘ロータリークラブ15周年記念式典と
川崎麻生ロータリークラブ認証伝達式の合同式典を
行うこととなり現在に至ります。

本日のプログラム

会員 出席 欠席 メーク

＊出席免除会員1

第1673回 39＊ 27 12  69.23%
第1672回 39＊ 24 15 4 71.79%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

 22件 25,000円 981件 1,071,000円
 0件 0円 36件 362,000円
 0件 0円 2件 160,000円
 2件 30,000円 40件 503,000円

累計


